



Con propósitos industriales, Santiago Creel fue a Madrid una vez más



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, acudió a Madrid, para participar en un foro empresarial, donde expuso la importancia de la relación histórica entre México y España.

A través de un comunicado oficial, San Lázaro informó que el abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** y aspirante a la presidencia de la república estuvo en la península ibérica para participar en el foro “México y España una apuesta empresarial de futuro”.

El panista fue invitado por la **Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE)**, organización homóloga al **Consejo Coordinador Empresarial (CCE)** de México, ya que, de acuerdo con San Lázaro, ambos agrupan a las principales asociaciones y cámaras industriales, de comercio y servicio de ambos países.

Entre sus actividades, **Creel Miranda se reunió con Antonio Garamendi, presidente de la CEOE, y José Manuel Albares Bueno**, Ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación del Reino de España. Por su cuenta, la delegación empresarial mexicana llevará a cabo reuniones con instituciones y empresas españolas, donde tratarán temas relacionados al comercio, industria, nuevas tecnologías, obras públicas, turismo, logística y distribución.

Asisten al encuentro fueron Francisco Cervantes Díaz presidente del **Consejo Coordinador Empresarial y líderes del Consejo Empresarial de Comercio Exterior (COMCE)**, la Confederación Nacional de Cámara Industriales (**CONCAMIN**), la Confederación Patronal de la República Mexicana (**COPARMEX**) y la Asociación de Bancos de México (**ABM**).